

L'Amérique, reconnaissante, a déjà fait placer la statue du Père Marquette au Capitole de Washington. Le monument de ce modeste Jésuite, auquel on doit la découverte du cours du Mississipi, se dresse dans le National Hall of Statuary du Capitole, à côté des statues de Washington, de Lincoln, de Jefferson (par David d'Angers), de Hamilton, etc. Cette salle, en forme d'hémicycle, est l'ancienne salle des représentants, dans laquelle chaque Etat de la grande Union américaine a le droit de placer les statues de deux de ses grands hommes.

L'Etat de New-York, ayant déjà disposé des deux places qui lui avaient été réservées au Capitole de Washington, a choisi pour l'emplacement du monument en l'honneur du Jésuite Jogues, également Français, les bords du lac du Saint-Sacrement.

Les *Regents* de l'Etat de New-York, c'est-à-dire les chefs d'un Etat qui compte plus de 9 millions d'habitants, dont les catholiques ne forment qu'une minorité, honorent ainsi très justement un modeste Jésuite, qui a donné sa vie pour la civilisation chrétienne de ce pays. Mais le gouvernement de cet Etat, le plus civilisé de la grande Union américaine, donne aussi un exemple à la vieille Europe, à la France, à l'Allemagne, à la Suisse, au Portugal, pays d'où les membres la Compagnie de Jésus sont bannis par une législation inique et impie, et à l'Espagne, qui, sous le gouvernement de « Sa Majesté catholique », veut suivre les mêmes errements.

(Sem. relig. de Tournai.)

Notes diocésaines

— S. G. Mgr l'Archevêque s'est rendu à Toronto, jeudi, pour assister aux funérailles de S. G. Mgr McEvay, qui ont eu lieu hier. Sa Grandeur revient aujourd'hui à Québec.

— Mercredi était le 3^e anniversaire de la consécration épiscopale de S. G. Mgr l'Auxiliaire.

— La session du printemps du Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique s'est tenue cette semaine, mercredi et jeudi. A cette occasion, tous les archevêques et évêques de la province de Québec, moins S. G. Mgr Lorrain, évêque de Pembroke, ont été les hôtes de l'Archevêché.

— La Visite pastorale du diocèse commence aujourd'hui même par les paroisses de N.-D. de Lévis et de Saint-Romuald. Nous donnerons samedi prochain la liste des paroisses visitées dans la semaine.